



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

12/01/2023

LEGISLATIVO



LA OCTAVA

1 min ·



Creel presume que le presentó sus 'mejores cartas credenciales' a Trudeau

Santiago Creel contó que tuvo una breve conversación con Justin Trudeau, quien "celebró" la existencia de "un Congreso paritario". El diputado del PAN le explicó que ambos comparten "los valores de la democracia". El presidente de la Cámara de Diputados - H. Congreso de la Unión asistió a la reunión que el primer ministro de Canadá sostuvo con el sector empresarial.



Santiago Creel  
@SantiagoCreelM

Tuve una breve conversación con el Primer Ministro @JustinTrudeau, me presenté con las mejores cartas credenciales que tenemos en la @MX\_Diputados: un Congreso paritario, lo cual celebró.



Santiago Creel  
@SantiagoCreelM

Le transmití que lo más importante es que compartimos los valores de la democracia: la pluralidad, la diversidad y la inclusión de grupos vulnerables y de nuestros pueblos originarios. Suscribo lo que él dijo; el comercio tiene como finalidad al ser humano y no al revés.